



18. Dezember 2017

Einige Details für einen guten Jahreschluss

Liebe Ausstellerinnen, liebe Aussteller

Wie Sie sicherlich unserer kleinen Weihnachtszeitschrift entnehmen konnten, ist das Menü an Neuheiten für 2018 reichhaltig. Wenn Sie diese Information verpasst haben, können Sie die Zeitschrift hier herunterladen: <http://www.siams.ch/documents/showFile.asp?ID=3821>. Wir freuen uns darauf, Ihnen während **der beiden Meetings am 23. Januar** (von 9.00 bis 11.00 Uhr in der Region Neuchâtel auf Französisch und von 14.00 bis 16.00 Uhr in Langenthal auf Deutsch) alles ausführlich vorzustellen.

Um uns zu helfen, die Grösse der benötigten Räumlichkeiten und die Logistik zu eruieren, bestätigen Sie bitte Ihre Teilnahme per E-Mail an Laurence.gygax@faji.ch (die Details der Örtlichkeiten werden Ihnen 10 Tage vorher mitgeteilt).

Industrie 4.0 – Hervorhebung

Ab heute weisen alle Ausstellerprofile auf der SIAMS-Website eine neue Rubrik auf: *verfügbare Lösungen der Industrie 4.0 und des Internets der Dinge*. Sie können sie ab sofort am Ende des Tabs „Tätigkeit und Produkte“ Ihres Anmeldeformulars ankreuzen und Ihre diesbezüglichen Produkte und Lösungen beschreiben (Beispiel Tomos: http://www.siams.ch/exposants_details/tomos-sa/743?LanguageForce=DE). Unser Ziel? **Eine bessere Darstellung dieser wichtigen Entwicklung** der industriellen Welt zu ermöglichen. Die Aussteller müssen die Daten direkt auf der Website eingeben. Anschliessend heben wir die Zeichnungen und die erstellte Dokumentation gezielt hervor.

Die Fristen rücken näher

Die Fristen für das Ausfüllen aller Sie betreffenden Informationen (Tätigkeiten, Inserate, technische Bestellungen und Ankündigungen von schweren Maschinen) sind auf den 2. Februar festgesetzt... aber je schneller Sie diese eingeben, desto schneller ist die Online-Version korrekt und desto schneller werden Ihre relevanten Informationen verbreitet.

Wir freuen uns zudem darauf, Sie im Januar, oder April 2018 in Topform wiederzusehen und wünschen Ihnen frohe Feiertage, ein frohes Weihnachtsfest und ein hervorragendes 2018.

Beste Grüsse

Pierre-Yves Kohler
CEO

Laurence Gygax
Account Manager